2023-12-29

## Clara Brugada: "Estamos en el mejor momento de la 4T"

Autor: Tania Aguilar Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2023/12/29/clara-brugada-estamos-en-el-mejor-momento-de-la-4t-463146.html

Clara Brugada Molina, precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, celebró que, al cierre de este 2023, las encuestas le dan ventaja frente a sus opositores para la gubernatura de la capital. En un evento llevado a cabo en el Centro Libanés, en la alcaldía Benito Juárez, Brugada refirió que las cifras respaldan los logros efectuados por Morena, tanto a nivel federal, como en la CDMX.

"Estamos en el mejor momento de la 4T. Todos esos beneficios se sienten a nivel económico. Estamos concluyendo el año con un crecimiento económico en la CDMX del 4%. Estamos en un momento muy bueno económicamente."

## ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

La exalcaldesa de Iztapalapa hizo un llamado a la unidad dentro de Morena. Enfatizó que en la próxima etapa política de 2024 será imprescindible que todos y todas las integrantes de Morena se mantengan unidos.

"Son momentos importantes para el partido y para estás tomas de decisiones que hay que hacer. Hago un gran llamado a la unidad. Yo espero salir de manera unificada, siempre poner por delante el proyecto, más que los intereses personales. Las encuestas son las que van a definir. Hago aquí un llamado a la unidad para que en esta ciudad vaya Morena, PT y el Partido Verde Ecologista de México.

Estoy segura que nos van a fortalecer en este proceso que viene a partir de marzo de 2024.".

Clara Brugada también señaló que tiene el respaldo de las clases medias de la CDMX. Llamó a desatender los comentarios de sus opositores quienes han avisado que Morena solo beneficia a los pobres.

"Vean ustedes los propios indicadores económicos que benefician a toda ciudadanía. Aquí no hay que se beneficia a los más pobres, a costa de los más ricos. Estamos garantizando que a todos les vaya muy bien. Estoy segura que en 2024 vamos a ganar la ciudad y el Congreso de la CDMX. Le vamos a quitar el veto a quienes hoy impiden la continuación de nuestro proyecto".

Sobre el presupuesto que ha destinado a su precampaña y que culmina el 3 de enero de 2024, Clara Brugada reportó un gasto total de 4.2 millones de pesos.

Harfuch seguirá en su equipo para construir agenda en seguridad

Tras ser cuestionada sobre las vacaciones que tomó el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, Clara Brugada señaló que, en su momento, volverá a incorporarse a su equipo para construir juntos la agenda en materia de seguridad que requiere la Ciudad de México.

Refirió que Harfuch continuará su proyecto político como precandidato de Morena al Senado de la República y que también estará apoyando, al interior del Consejo Asesor, la campaña de la Dr. Claudia Sheinbaum Pardo.

"Apuesto a que el próximo año ganemos muy bien y ganemos todo. No nos confiamos de nada, son encuestas,

indicadores que nos dan mucho ánimo.

Queremos también que esta gran campaña que estamos haciendo, la estamos haciendo bien, este año solos, pero el próximo año la estaremos haciendo ya con el acompañamiento de diputados y más personas. Nos va a ir mucho mejor".